

よつばのクローバー



豊中市教育委員会
令和6年(2024年)
11月
NO. 8

庄内よつば学園の工事が進められています

千成小学校・せんなりこども園の跡地に、庄内よつば学園の建設工事が始められています。昨年の7月から解体工事がすすめられ、今年の6月には更地に。そして7月からは建設(基礎)工事がいよいよ始まりました。推移を写真で紹介します。



2023年7月25日
解体工事が始まる前



2023年10月25日
校舎が解体されています



2023年12月25日
小学校の校舎が解体されました



2024年5月25日
解体が終わって更地に



2024年10月24日
基礎工事が始まっています

庄内よつば学園校区「合同学校評議員会」を開催しました

11月2日(土)には、庄内よつば学園校区の小中合同学校評議員会を開催しました。合同会議では、庄内よつば学園開校に向けた取り組み状況の報告そしてコミュニティスクールについて協議をしました。

おもな意見・要望は下記の通りです。

- ・閉校していく学校の歴史と伝統を残していける仕組みを
- ・通学路については、子どもたちの安全・安心を優先的に
- ・スクールバスはありがたい。子どもの動く時間への対応を
- ・3ステージの標準服を基本とする時の服装の幅を明示した方が分かりやすいのではないかと。
- ・学校評議員会と学校運営協議会(コミュニティスクール)の違いを整理してほしい。

- ・教職員の働き方改革の流れもあって、地域との連携は難しくならないかと。
- ・今後のよつばコミュニティスクールの議論は、ぜひ若い方々に入ってほしい。



合同学校評議員会のようす

よつばオリジナル標準服へ

11月15日(金)には、庄内南小・千成小学校の児童会の子どもたちに、よつばオリジナル標準服についてのヒアリングを実施しました。「プレザーの着心地はいい」「このパターンが緑のラインがはっきりしている」「これが上下のバランスがいい」等の意見が出されていました。3小1中の子どもたち(5年生以上)により、よつばオリジナル標準服について、三つのサンプルから一つに絞るためのアンケートを実施していています。



庄内南・千成小児童会の子どもたち

保護者の方々にも、展示しているサンプルを実際に見ていただき、子どもたちと話し合ってもらえればと思います。アンケート結果をふまえて、よつば小中一貫教育推進委員会で協議をし、よつばオリジナル標準服を決めていくこととなります。方向性が出ましたら、また報告させていただきます。

学校名	展示期間	展示場所
庄内南小・千成小学校	12月9日(月)~13日(金)	下足室前廊下
庄内西小学校	12月16日(月)~20日(金)	つどいの部屋(本館3F)